

# RCEME GEMRC

## Cpl Aubin-Prince

Après plus de 5 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Jasmin Aubin-Prince prendra sa retraite le 29 avril 2022.

Le cpl Jasmin Aubin-Prince s'est enrôlé le 22 avril 2017 dans les FAC comme technicien d'armement. Après avoir terminé sa formation de base à l'ELRFC St. Jean, QC, il a été affecté à la BFC Borden pour commencer sa formation de technicien d'armement le 19 juillet 2018. Il a ensuite été affecté à la BFC Valcartier, QC de février 2019 à ce jour, où il a passé toute sa mutation au 5 Bon Svc.

Jasmin retournera dans sa région natale de Gatineau QC où il retournera à l'école. Il aimerait également profiter de cette occasion pour remercier tous ceux avec qu'il a eu la chance de travailler.

La cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) du cpl Aubin-Prince se fera dans le privé. Tous les messages, vœux, histoires, ou anecdotes peuvent être transmis au cplc Pelletier à [Miguel.Pelletier@forces.gc.ca](mailto:Miguel.Pelletier@forces.gc.ca).



## Cpl Aubin-Prince

After more than 5 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Jasmin Aubin-Prince will be retiring on 29 April 2022.

Cpl Jasmin Aubin-Prince enlisted in the CAF on 22 April 2017 as a weapon technician. After completing his basic training at CFLRS St. Jean, QC, he was posted to CFB Borden where he began his training as a weapon technician on 19 July 2018. He was posted to CBF Valcartier, QC from February 2019 to present day where he spent his time at 5 Svc Bn.

Jasmin will return to his native region of Gatineau, QC and he will be going back to school. He would also like to take this opportunity to thank everyone he has had the chance to work with.

Cpl Aubin's Departure With Dignity (DWD) ceremony will take place in privacy. All messages, greetings, stories, or anecdotes can be sent to MCpl Pelletier at [Miguel.Pelletier@forces.gc.ca](mailto:Miguel.Pelletier@forces.gc.ca).



Arte et Marte